

## 体調に気を付けたいですね！

12月4日にメール配信しましたが、ここしばらくの気温の乱高下で、体調不良のお子さんが増えてきています。幸い、インフルエンザにかかった子どもはいないのですが、咳・鼻水・微熱などが多いです。

私たち教職員も子どもたちの体調管理に気を付けるとともに、集団で生活をしていくうえで、手洗いやうがいなど、できる予防策は取ろうと思います。しかし、子どもたち自身は咳が出ようが鼻水が出ようがお構いなしです。それが当たり前ですし、仕方ないことです。そのため、保護者の方や我々教職員がはやめに体調変化に気づいて、できる対応をしていく必要があります。

保護者の方々も体調管理に気を付けてください。私たち教職員も気を付けたいと思います。



## ティチャース・トレーニング 終了

以前もお知らせしたことがありますが、今年度は、市内の4園（ひまわり保育園・しおかぜの里こども園・下短附属第二幼稚園・下短附属第一幼稚園）が合同で研修会をしていました。7月26日から11月29日まで、全5回、午後6時過ぎから8時前後までの学びの時間はとても勉強になりました。

また、毎回、下関市発達支援センターから講師の方々5人が来てくださって、それぞれのテーブルで支援してくださいました。

何よりも刺激を受けたのは、ほかの園の方々との学びです。毎回、熱心にディスカッションが行われ、実践の紹介が行われる中で保育の奥深さを感じました。ここでの学びは忘れないようにして、子どもたちの成長に役立てることができるようにしたいと思います。



## 下関短期大学の催しについて

◆保育学科の「第37回創作発表会」が行われます。

12月14日（土）13:00受付 13:30実施 会場は、シーモール下関4階シーモールホールです。詳しくは、チラシを各クラスの窓などに掲示していますのでご覧ください。

◆「shimotan（しもたん）トレーニング」が行われています。

8月に一度紹介はしたのですが、その後も定期的に行われています。

今年度予約できるのは、1月2月3月にそれぞれあるようです。

以上二つ、短大の催しです。ご興味のある方は、ぜひどうぞ！

